

Nota de Prensa N°136 -2016 /JAO-CR

CONGRESISTA JUSTINIANO APAZA RESPONSABILIZA A MINERA SOUTHERN PERÚ POR NUEVO PARO EN EL VALLE DE TAMBO

- No se puede mantener el conflicto indefinidamente**

El congresista Justiniano Apaza responsabilizó por el paro en el Valle de Tambo a las desafortunadas declaraciones del Presidente Ejecutivo del Grupo México, matriz de Southern Perú, Oscar González Rocha, quien en días recientes con tono amenazante advirtió "No nos daremos por vencidos..." en relación a que persistirán en llevar adelante el proyecto minero "Tía María" que es rechazado por la población.

Apaza Ordóñez sostuvo que, como era previsible, la población del Valle de Tambo, que había reiniciado sus protestas con movilizaciones pacíficas en rechazo al proyecto minero, ha reaccionado con indignación y convocado un Paro de 72 horas para los días 11, 12 y 13 de mayo.

"Respaldo esta medida porque expresa la dignidad de un pueblo que rechaza la prepotencia del poder económico que pretende imponer un proyecto minero que la población rechaza de manera contundente", afirmó Apaza.

Asimismo, el congresista emplazó a las autoridades y representantes por elección popular a unificar criterios y proponer una solución definitiva. "No podemos mantener un conflicto latente durante 6 años, con los enormes costos sociales (con pérdida de vidas humanas) y económicos que ello representa; en esa medida, considero que la solución definitiva es que Southern Perú cancele el proyecto minero pues no ha podido obtener la Licencia Social, es decir, el consentimiento de la población" enfatizó.

Finalmente, señaló que "debe quedar claro que la población del Valle de Tambo no acepta la minería en la zona y ha expresado su voluntad que se respete su derecho a desarrollar la agricultura como actividad económica principal con la cual la minería es incompatible. Por lo tanto, tampoco se trata de reevaluar el proyecto o que venga otra empresa; los pueblos del Valle de Tambo no aceptan la minería, lo han demostrado en estos 6 años de lucha y hay que respetar su determinación", enfatizó Apaza Ordóñez.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 06 de mayo de 2016
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891